

今月の主な話題

- 2 復興へ一歩 光の森仮設団地完成
- 3 被災した家屋などの解体・撤去を行います
- 4 20・30歳代の乳がん・子宮頸がん検診
- 6 臨時福祉給付金、障害・遺族年金受給者向け給付金
- 8 「義援金を配分するので連絡を」というメールに注意

おえかき大好き!

白菊園

ぼくのわたしの誕生日 8月



さとう るな
佐藤 瑠南さん
(幸川)
平成22年8月14日生まれ



七夕会楽しかったよ



ふじさわ ゆうせい
藤澤 優成さん
(上津久礼)
平成22年8月23日生まれ

虫が大好きな優成さん。いろいろな種類の虫を見つけてはお友達と一緒に観察をして楽しんでいます。



おおつか あいり
大塚 愛梨さん
(井口)
平成22年8月29日生まれ

年下のお友達に絵本を読んでくれる心優しい女の子。竹馬、鉄棒などにも意欲的に取り組んでいます。

表紙の写真



白菊園の七夕会で曲手老人会の鈴木愛子さん(右)に手作りのプローチと「ありがとう」と書いたメッセージをプレゼントする草場梨乃さん。鈴木さんが「宝石みたいね。ありがとう」と伝え、にっこりと笑い合っていました(関連P 13)。

編集後記

表紙の鈴木愛子さんに取材すると満面の笑みで答えてくれました。元気なおばあちゃん、私もつられて笑顔に。いつもまちの人に元気をもらいます。夏を探して撮った写真④は図書館から鉄砲小路へ向かう途中から2本目を右折した田んぼの一本道。空と雲が水面に映り、阿蘇山を望む景色に夢中になりました。さて、8月6日にある菊陽町夏まつりはケラケラのコンサートに花火がまちを彩ります。皆さんも楽しい夏をお過ごしください。(上野)



菊陽町長
後藤 三雄

復興とさらなる発展に向けて

熊本地震の発生から3カ月が経過しました。あらためて、被害を受けられた皆さまにお見舞い申し上げますとともに、今も生活の再建に向けて努力を続けておられることに敬意を表します。

また、地震発生から現在まで、長期にわたり多くの方々にごさまざまなご支援をいただいておりますことに、深く感謝申し上げます。

今後も災害復旧・復興対策にスピード感を持って確実に進め、安全で安心できる生活を回復し、震災前の生活や事業活動を取りもどし、加えて、一歩進んで将来につながる復興を力強く進めてまいります。

町民みなで力を合わせ、前を向いて困難を乗り越えていきましょう。

人 のうごき

平成28年6月末現在
()内は前月比

| 人口 | 40,683 (+29) |
|-----|--------------|
| 男 | 19,891 (+ 3) |
| 女 | 20,792 (+26) |
| 世帯数 | 16,330 (0) |

●出生/ 46 ●死亡/ 18
●転入/182 ●転出/181